



Chers membres,

Je me présente Virginie Asseray, 45 ans, pacsée, maman d'un adolescent de 13 ans scolarisé à l'EFE Montaigne.

Arrivée à Cotonou, en juillet 2019 suite à une première expatriation de mon conjoint, j'ai découvert l'association Cotonou Accueil en septembre 2019, dont je suis membre depuis.

Ayant apprécié, l'accueil, les rencontres, les activités sportives, culturelles, de loisirs, de découvertes proposées au sein de l'association, je souhaite à mon tour m'investir à Cotonou Accueil afin de pouvoir accueillir les nouveaux arrivants et adhérents mais également permettre aux membres actuels de continuer à profiter de ces échanges et de ces animations.

Je propose donc ma candidature en tant que membre du bureau, notamment au poste de secrétaire générale.

Bien à vous,

Mme Virginie ASSERAY